

S'en est allée discrètement et dignement

Madame Irène ROCHAT – SCHOPFER

le 29 août 2018, à l'aube de ses 99 ans, après avoir vécu pendant plus de 60 ans à Crissier.

Font part de leur peine, mais reconnaissants de l'avoir eue si longtemps auprès de nous :

Ses enfants, petits-enfants et arrière-petite fille :

Françine et Jean-Claude **CRISINEL-ROCHAT**, à Payerne ;

Claude et Claudine **ROCHAT-OGAY**, à Payerne ;

Gladys et Pierre-Louis **HENCHOZ-ROCHAT**, à Veytaux et famille ;

Yves, Chantal et Lou **ROCHAT**, à Montbrelloz ;

Séverine **ROCHAT**, à Payerne ;

Sa sœur :

Rose-Marie **ROCHAT-SCHOPFER**, à Aubonne et famille ;

Sa filleule :

Joseline **FAHYS-CORDEY**, Jean-Claude et famille, à Lausanne ;

Les familles parentes, alliées et amies, au Brésil et en Suisse.

Les obsèques auront lieu à la chapelle de Veytaux,
le lundi 3 septembre à 14h30, honneurs à l'issue du culte.

De vifs remerciements à la direction et au personnel de l'EMS Beau Site où elle a séjourné durant 5 ans.

Domicile de la famille :

Gladys et Pierre-Louis **Henchoz**, av. de Chillon 47, 1820 **Veytaux**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.